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Ata da 125ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
                                                      Biênio 2022 - 2023. 

 
 

Aos 09 (nove) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Marcelo Palmeira 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Cal Moreira, Drº Valmir, Fábio Costa, Fernando Hollanda, 
Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, 
Leonardo Dias, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, não houve quem fizesse 
uso da palavra. No Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – 

Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 03080033/2022; Projeto de 
Resolução – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 02250050/2022. 
Neste momento às 15h10min foi suspensa a presente sessão ordinária, 
retornando às 15h17min. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador 

Joãozinho, em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03070017/2022 e 
03070012/2022; Questão de ordem da vereador Teca Nelma solicitou que 
seja incluído na pauta da ordem do dia de hoje algumas comendas de sua 
autoria. Sendo deferido. Dando continuidade foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos:  Requerimento – Vereador Fábio Costa, em 

Discussão Única, protocolo nº 03070022/2022; Requerimentos Vereador 
Cal Moreira, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
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03070021/2022, 03070022/2022, 03080014/2022, 03080017/2022 a 
03080020/2022; Requerimento – vereador Joãozinho, em Discussão 
Única, protocolo nº 03070012/2022; PL(s) – Vereadora Teca Nelma, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 11240027/2021; PL – Vereadora Silvânia 
Barbosa, todos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 11160010/2021, 
07150007/2021(solicitado pedido de vistas pelo vereador Francisco Filho, 
sendo deferido) e 09280033/2021 (Aprovado com voto contrário do 
vereador Leonardo Dias); PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 10200031/2021(solicitado pedido de vistas pelo vereador 
Francisco Filho, sendo deferido); PL – Vereador Joãozinho, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº  04190035/2021; Projetos de Decreto 
Legislativo – Vereador Leonardo Dias, todos em 2ª Discussão, protocolo 
web nº(s) 12280009/2021, 12270033/2021 (discutido pelo vereador 
Francisco Filho e pelo autor), 12270011/2021 (discutido pelo autor, 
solicitado pedido de bvista pela vereadora Silvânia Barbosa, sendo 
deferido) e 12230012/2021; Projeto de Decreto Legislativo – Vereadora 
Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 12200048/2021 (solicitado 
pedido de vista pela vereadora Silvânia Barbosa, sendo deferido); Projeto 
de Decreto Legislativo – Vereador Joãozinho, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 10050056/2021; PL – Vereadora Olívia Tenório, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 08170015/2021; PL(s) – Vereador Oliveira Lima, ambos 
em 1ª Discussão, protocolo web nº(s)  09220019/2021 e 08110062/2021; 
PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 08120024/2021, 08170022/2021 (discutido pelo vereador 
Joãozinho), 08020029/2021 e 08170023/2021 (discutido pelo vereador 
Leonardo Dias); Projetos de Decreto Legislativo – Vereador Leonardo Dias, 
todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 12270035/2021 (solicitado 
pedido vista pela vereadora Silvânia Barbosa, sendo deferido), 
12290037/2021 (solicitado pedido vista pela vereadora Silvânia Barbosa, 
sendo deferido), 12230022/2021 (solicitado pedido vista pela vereadora 
Silvânia Barbosa, sendo deferido)  e 12270010/2021 (solicitado pedido vista 
pela vereadora Silvânia Barbosa, sendo deferido). Questão de ordem do 
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vereador Joãozinho solicitou que seja incluído na pauta da ordem do dia de 
hoje o Título de Cidadão Honorário ao vereador Kelmann Viera. Sendo 
deferido. Questão de ordem do vereador Leonardo Dias solicitou que 
alguns projetos que estão parados nas comissões sejam inclusos na ordem 
do dia, tecendo mais subsídios quanto essa questão. Pela ordem o 
vereador Alan Balbino agradeceu a vereadora Silvânia Barbosa pela 
sensibilidade do voto da mesma na relatoria do PL que ontem foi aprovado 
em 1ª Discussão que trata da prioridade nos assuntos correspondentes as 
instituições e entidades sociais eclesiásticas que receberam uma 
personalização nas pastas dos órgãos que serão criadas na prefeitura. 
Tecendo mais comentários quanto o assunto. Agradeceu também aos 
vereadores Aldo Loureiro, Francisco Filho, Leonardo Dias e Galba Netto 
pelo voto favorável. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Projetos de Decretos Legislativo (Comendas) – Vereadora Teca 

Nelma, todas em 1ª Discussão (todos foram discutidos pela autora); Projeto 
de Decreto Legislativo (Comenda) – Vereador Joãozinho, em 1ª Discussão 
(discutido pelos vereadores Leonardo Dias e Alan Balbino). Passando para 
o Expediente Final, usou da palavra o vereador Leonardo Dias para 
lembrar o prefeito JHC que hoje completam 433 dias sem o pagamento dos 
precatórios do FUNDEF ao tempo em que solicitou que o mesmo o 
desbloqueei de suas redes sociais para que este vereador possa 
acompanhar as iniciativas do prefeito. O presidente em exercício vereador 
Marcelo Palmeira parabenizou todas as mulheres pela passagem do dia 08 
de março (Dia Internacional das Mulheres), onde ontem foi um dia de muitas 
homenagens nas redes sociais e na tribuna desta Casa. Por fim, 
parabenizou todas as mulheres servidoras deste parlamento na pessoa das 
vereadoras Gaby Ronalsa, Olivia Tenório, Silvânia Barbosa e Teca Nelma 
bem como parabenizou todas as mulheres deste país. Facultada palavra 
ao vereador Francisco Filho registrou o natalício da secretária de saúde de 
Maceió, Drª Célia, parabenizando a mesma. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em 
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horário regimental. Maceió-AL, 09 de Março de 2022 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates. b 
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